
PRÉSENCES:
D é l é g u é e à l a
coordination

Claudia Isabel
Cachay-Osorio

Déléguée à l'information Maxime
Laliberté

Déléguée aux affaires
internes

Florence
Brosseau

Déléguée à l'animation
culturelle

Maude-
Andrée
Meloche

Déléguée aux affaires
externes

Rafik Bentabbel Délégué à la mobilisation Raphaël 
Longpré-
Giguère

Déléguée à la pédagogie Krystel-Gail
Smith

Déléguée à la trésorerie Sandrine
Dobson

Déléguée a la formation
continue

Vacant

Adjoint-e-s : Jules Pector-Lallemand, Maude Paquin, Alexandre Thomas-Bégin, Leila
Khalilov, Frédérique Martin
Observateurs/observatrices : Dominique Boisvert, Hugo Séguin-Bourgeois, Karol-Ann
Smith

0. Procédures d'ouverture
0.1 Ouverture à 18h40

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

0.2 Praesidium
Que Florence Brosseau et Dominique Boisvert soient respectivement animatrice et secrétaire 
d'assemblée.

Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité

0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour
Que l'on adopte l'ordre du jour tel quel.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité
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0. Procédures d'ouverture

0.1 Ouverture

0.2 Praesidium

0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour

0.4 Lecture et adoption des procès-verbaux

1. Coordination

1.1 Présentations

1.2 Welcome to the job

1.3 Suivi des mandats

1.4 Assemblée générale

1.5 Événement de transition

1.6 Employé-e-s

1.6.1 Gestion de réseau informatique

1.6.2 Permanence administrative

1.6.3 Permanence socio-politique

1.6.4 Comité employeur

2. Animation culturelle

2.1 Sortie aux pommes

2.2 Bières et débats

3. Pédagogie

3.1 Commission des études

3.2 Comité Omertà

4. Affaires internes

4.1 Radio étudiante

4.2 Conseil des organismes

4.3 Comité de liaison

4.4 Table intersyndicale

5. Affaires externes

5.1 Comité ad  hoc pré-congrès

5.2 Conseil Régional de l'ASSÉ à Montréal

6. Mobilisation

6.1 Comité de mobilisation
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6.2 Camp de formation

7. Information

7.1 Réseaux sociaux

8. Trésorerie

8.1 Prévisions budgétaires

8.2 Signataires

9. Formation continue

10. Procédures de clôture

10.1 Varia

10.2 Levée

0.4 Lecture et adoption des procès-verbaux
Que l'on adopte le procès-verbal du 22 septembre 2014.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

1. Coordination
1.1 Présentations

Que l'on fasse un tour de table de présentation en commençant par la déléguée à la coordination 
et dans le sens horaire vu d'en haut.

Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

1.2 Welcome to the job
Que toutes les exécutantes et tous les exécutants envoient leur horaire de cours à Dominique 
Boisvert avant le jeudi 2 octobre 2014.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

Que l'on tienne une plénière de 10 minutes sur la pertinence d'avoir un groupe facebook.
Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée :
Que l'on limite les interventions à 45 secondes pendant la plénière.

Proposée par Sandrine Dobson
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Appuyée par Maxime Laliberté
Pour:4 Contre:3 Abstention:1
Adoptée à majorité

Début de la plénière 19h04
Fin de la plénière 19h11

Que l'exécutif 2014-2015 n'ait pas de groupe facebook.
Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

Que Dominique Boisvert envoie la liste des noms des délégué-e-s à Lise Gravel.
Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Rafik Bentabbel

Amendement :
Que l'on change «     délégué-e-s     » pour «     exécutants et exécutantes     ».

Proposé par Sandrine Dobson
Appuyé par Krystel-Gail Smith
Adopté à l'unanimité

Retour sur la principale amendée :
Adoptée à l'unanimité

1.3 Suivi des mandats
1.4 Assemblée générale

Que l'on tienne une plénière de 15 minutes sur la dernière assemblée générale.
Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité

Début de la plénière à 19h29
Fin de la plénière à 19h44

1.5 Événement de transition
Que l'on mange de la raclette lors de l'événement de transition.

Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Maxime Laliberté
Pour:4 Contre:3 Abstention:1
Adoptée à majorité

Que Claudia Isabel Cachay-Osorio convoque l'exécutif de 2013-2014  pour l'événement de 
transition le vendredi 17 octobre.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
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Appuyée par Krystel-Gail Smith

Amendement :
Que l'on change «     17     » pour «     18     ».

Proposé  par Krystel-Gail Smith
Appuyé par Maxime Laliberté

Proposition dilatoire :
Que l'on retire l'amendement.

Proposée par Krystel-Gail Smith
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

Amendement :
Que l'on enlève «     le vendredi 17 octobre     ».
Qu'on ajoute «     que la date soit déterminée via un Framadate     ».

Proposé par Sandrine Dobson
Appuyé par Krystel-Gail Smith
Adopté à l'unanimité

Retour sur la principale amendée :
Que Claudia Isabel Cachay-Osorio convoque l'exécutif de 2013-2014  pour l'événement de 
transition.
Que la date soit déterminée via un Framadate.

Adoptée à l'unanimité

1.6 Employé-e-s
1.6.1 Gestion de réseau informatique

Que les mandats de Louis-Philippe pour la semaine soient     :
- Support informatique

- Préparer les nouveaux ordinateurs

Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

Que Louis-Philippe Véronneau se présente en compagnie du système informatique.
Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

1.6.2 Permanence administrative
Que Dominique Boisvert fasse un retour sur ses mandats de la dernière semaine.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
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Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

Que les mandats de Dominique pour la semaine soient     :
- Mise en page des procès-verbaux

- Comptabilité

- Faire un métahoraire des exécutant-e-s

- Afficher son horaire sur sa porte

- Produire un procédurier sur les violences sexuelles

Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

1.6.3 Permanence socio-politique
Proposition dilatoire:

Que l'on passe tout de suite au point 5. Affaires externes
Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

Que Hugo Séguin-Bourgeois fasse un retour sur ses mandats de la dernière semaine.
Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

Que les mandats de Hugo pour la semaine soient     :
- Aider à l'organisation du camp de formation d'automne

- Préparer le comité ad hoc pré-congrès

- Ajouter son horaire sur sa porte

- Travailler sur le bilan GGI à Maisonneuve et ABC de la GGI au local

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité

1.6.4 Comité employeur

2. Animation culturelle
2.1 Sortie aux pommes

Que l'on fasse un plénière de 5 minutes sur la sortie aux pommes.
Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Florence Brosseau
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Adoptée à l'unanimité

Début de la plénière à 21h03
Fin de la plénière à 21h08

2.2 Bières et débats
Que Maxime Laliberté conçoive une affiche d'ici le 2 octobre 2014 pour le prochain bières et 
débats et soit responsable de les poser et de les protéger.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité
3. Pédagogie

3.1 Commission des études
Que Claudia Isabel Cachay-Osorio fasse un retour sur la dernière commission des études.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

3.2 Comité Omertà
Que Krystel-Gail Smith contacte l'association étudiante de Bois-de-Boulogne concernant le 
comité Omertà.

Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Claudia Isabel Cachay Osorio
Adoptée à l'unanimité

4. Affaires internes
4.1 Radio étudiante

Que l'on tienne une plénière de 10 minutes sur le CREM
Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

Début de la plénière à 21h23
Fin de la plénière à 21h33

Que Florence Brosseau convoque une réunion avec l'exécutif du CREM dans les 2 prochaines 
semaines.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

4.2 Conseil des organismes
Que Florence Brosseau et Raphaël Longpré-Giguère organisent un comité de mobilisation 
spécial le 16 octobre 2014 et conçoivent une affiche.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
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Adoptée à l'unanimité

4.3 Comité de liaison
Q  ue Florence Brosseau convoque un comité de liaison ultime d'ici la prochaine AG.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

4.4 Table intersyndicale
Que les exécutant-e-s à l'interne convoquent une intersyndicale d'ici novembre.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée :
Que l'on prenne une pause de 5 minutes.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Maxime Laliberté
Pour:5 Contre:1 Abstention:1
Adoptée à majorité

Début de la pause 22h03
Fin de la pause 22h08

5. Affaires externes
5.1 Comité ad hoc pré-congrès

Que le projet d'ordre du jour du prochain Comité Ad Hoc pré-congrès soit     :
0. Procédures d’ouverture 

0.1 Ouverture 

0.2 Præsidium 

0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal 

1. Présentation du CAHo pré-congrès 

2. Introduction à l'ASSÉ 

3. Contexte actuel 

3.1 Campagne nationale 

3.2 Situation nationale 

3.3 Débats en cours 

4. Plan d'action 

5. Procédures de clôture 
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5.1 Varia 

5.2 Levée

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

5.2 Conseil régional de l'ASSÉ à Montréal
Que Rafik Bentabbel, Maxime Laliberté et Claudia Isabel Cachay-Osorio fassent partie de la 
délégation officielle de la SOGÉÉCOM au Conseil Régional de l'ASSÉ à Montréal le 1  er   
octobre 2014.

Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

6. Mobilisation
6.1 Comité de mobilisation

Que Raphaël Longpré-Giguère fasse un retour sur le dernier comité mobilisation.
Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

6.2 Camp de formation

7. Information
7.1 Réseaux sociaux

Que les exécutant-e-s à l'information soient responsables du compte Facebook «     Sogéécom 
Maisonneuve     » et du compte Twitter «     SOGÉÉCOM     ».

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

8. Trésorerie
8.1 Prévisions budgétaires
8.2 Signataires

Que les signataires inscrit-e-s au compte bancaire soient Sandrine Dobson, Claudia Isabel 
Cachay-Osorio et Maxime Laliberté.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité
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9. Formation continue
10. Procédures de clôture

10.1 Varia
10.2 Levée à 22h34

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adoptée à l'unanimité
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